

# **Empfehlung zur Kennzeichnung von Führungskräften / Funktionsträgern**

**RdErl. d. Innenministeriums vom 13.2.1998 - II C 4 - 4.421 - 16 -**

Insbesondere Großschadensereignisse haben die Zweckmäßigkeit einer einsatzbezogenen Kennzeichnung von Führungskräften/Funktionsträgern erkennen lassen. Im Vorgriff auf eine angestrebte bundesweit einheitliche Regelung - die kurzfristig nicht erreichbar ist - wird empfohlen, Führungskräfte zur besseren Erkennbarkeit ihrer Funktion mit einer farbigen Weste besonders zu kennzeichnen.

Es ist zu beachten, dass möglicherweise durch das Tragen der Westen die Wirkung anderer Schutzkleidung beeinflusst werden kann.

Die Kennzeichnung sollte zunächst für folgende Funktionen der Führungskräfte der Feuerwehr erfolgen:

## **Einsatzleiter**

Aufschrift: Einsatzleiter

Farbe: Gelb

## **Einsatzabschnittsleiter**

Aufschrift: Einsatzleiter Abschnitt

Farbe: Weiß

## **Presseverantwortlicher**

Aufschrift: Presse

Farbe: Grün

Für den leitenden Notarzt ist nachfolgend aufgeführte Kennzeichnung vorgesehen.

## **Leitender Notarzt**

Aufschrift: Leitender Notarzt

Farbe: Weiß

Die Kennzeichnung kann noch nicht abschließend empfohlen werden, da die Abstimmung mit dem MAGS noch nicht erfolgt ist.

---

Zusatz des DRK-Landesverbandes Westfalen-Lippe:

Der Landesverband hat zwischenzeitlich vorgeschlagen, die Kennzeichnungsweste des Leitenden Notarztes und des Organisatorischen Leiters in der Farbe Blau auszuführen, da dies die besondere Bedeutung des LNA und des OrgLtr im Gefahrenabwehrsystem unterstreicht. Eine Entscheidung hierzu ist von den Ministerien bisher nicht ergangen.